

02-03-2010

 Carta abierta

2010-6

## Escrito presentado al Director Corporativo de Recursos Humanos: Errores en las tablas salariales del 2009

Sr. Armand Aixut i Freixanet.

Director Corporatiu de Recursos Humans

El día 10 de febrero entregamos un escrito a la Sra. Margarita Miralles comunicándole unos errores en las tablas salariales publicadas el 4 de febrero. Y como no hemos recibido respuesta, ni tampoco se han corregido dichos errores en la nómina de febrero, nos dirigimos a usted para solicitarle una explicación del por qué no se ha subsanado este error.

Tampoco se ha aplicado el aumento (2.2%) de convenio para el 2009, según el acta del 2 de julio de 2007, a los conceptos siguientes: Horas extras estructurales, horas extras de fuerza mayor y las horas de FM de actuación excepcional.

Por este motivo, les vuelvo a insistir que apliquen lo pactado en las actas de 26 de marzo de 2003 y 2 de julio de 2007, además de corregir las tablas salariales y abonar los atrasos correspondientes.

**También le solicito que verifique las actas 18/5/99 y 6/10/99, ya que aún no nos las han facilitado, por si procede también corregir las cantidades de los desplazamientos en la línea B-V.**

Como usted ya sabe, la empresa, durante el 2009, cumpliendo estrictamente con lo pactado nos ha estado descontando dinero de la nómina. Pues bien, ahora somos los trabajadores los que le solicitamos a la empresa que cumpla con lo pactado.

Atentamente,